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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
sobre falta de vacina de Covid em Santo
André. AUTOR: Vereador Ricardo Alvarez
(PSOL)
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO que este mandato foi procurado por munícipe que informou não ter obtido
acesso à vacina de Covid;
 
CONSIDERANDO que, embora tenha sido superada a pandemia da Covid, a doença
permanece ativa e requerendo cuidados;
 
CONSIDERANDO a importância de se manter a população imunizada contra tal vírus;
 
 
 
REQUEIRO as seguintes informações:
 

Quantas vacinas de Covid-19 foram aplicadas em 2024?
Favor organizar essas informações por unidade de saúde que aplicou a vacina.
Comparativamente ao número total da população que poderia ter sido vacinada, esse
número corresponde a quantos por cento?
Qual tem sido o procedimento adotado quando um munícipe tem direito à vacina e ela
não se encontra disponível na unidade de saúde?
Quais são os principais motivos de ausência de vacina nas unidades de saúde do
município?

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 7 de outubro de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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